



## El primero de la Región del Maule: Aprueban construcción de Centro de Cuidado en Lontué

• La inversión del Minvu para el proyecto municipal, es cercana a los 340 millones de pesos.



Este recinto estará destinado a personas cuidadoras.



El alcalde de Molina, Felipe Méndez, mostró el terreno en el que se construirá el novedoso recinto.



El recinto estará ubicado a un costado de la sede social de la villa San Sebastián de Lontué.

**MOLINA.** Tras una serie de gestiones que se iniciaron desde el momento en que asumió su administración municipal, el alcalde de Molina, Felipe Méndez, anunció la

aprobación de un importante proyecto para la comuna: el Centro Comunitario de Cuidado y Protección. Se trata del primer recinto de su tipo en la Región

del Maule y estará ubicada en la histórica ciudad de Lontué, específicamente, a un costado de la sede social de la villa San Sebastián. En concreto, el Minis-

terio de Vivienda aprobó 8.800 UF (alrededor de 340 millones de pesos) para ejecutar las obras, mientras que el Municipio aportará 880 UF (34 millones de pesos

aproximadamente) de forma complementaria.

### GESTIONES PREVIAS

Tras conocer la noticia, el jefe comunal molinense manifestó que "es un proyecto que logramos destrabar, porque desde que llegamos a la administración municipal hicimos todas las gestiones en Santiago junto a la subsecretaría de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, tendientes a lograr los recursos necesarios para su construcción. Es el primer centro comunitario para cuidadoras que se instalará en la Región del Maule y comenzaremos prontamente, una vez que emitan la resolución y lleguen los recursos al Municipio".

Las instalaciones contarán con 178,71 metros cuadrados construidos, acceso universal con estacionamiento demarcado, ciclisteros, patio con sombrero y bancas, zonas multifuncionales y equipos termos-lares.

### Cómo Prevenir LOS GOLPES DE CALOR

**SÍNTOMAS:**

- Temperatura corporal elevada
- Piel caliente y seca
- Confusión o desorientación
- Dolor de cabeza
- Náuseas o vómitos
- Respiración rápida y superficial
- Pulso acelerado
- Pérdida de conciencia
- Convulsiones
- Ausencia de sudor
- Irritabilidad o cambios en el comportamiento

**QUÉ HACER:**

- Evitar la exposición prolongada al sol
- Evitar el ejercicio intenso en horas de calor
- No ingerir medicamentos
- Prestar atención a los signos de advertencia

Tomar 2 Litros de agua al día

Consumir frutas y verduras frescas

Utilizar ropa Ligera y holgada

Utilizar protector solar

**LA PRENSA**  
El Diario de la Región del Maule

diariolaprensa @diario\_laprensa new.diariolaprensa.cl diariolaprensa.cl